



## ACTA DE LA JUNTA DE PORTAVOCES CELEBRADA EL DÍA 16 DE ENERO DE 2026

En el despacho de la Alcaldía del Excmo. Ayuntamiento de Mérida, siendo las 12 horas del día 16 de enero de 2026, se reúnen los miembros de la Junta de Portavoces de la Corporación Municipal, para celebrar sesión ordinaria, y a la que asisten las siguientes personas:

### Alcalde –Presidente

D. Antonio Rodríguez Osuna

### Vocales

D. Julio César Fuster Flores (Portavoz del grupo Socialista)

Dña. Eulalia Casado Vidal (Portavoz suplente del grupo Popular)

Dña. Marta Garrido Moreno (Portavoz del grupo VOX)

D. Miguel Valdés Marín (Portavoz del grupo Por Mérida)

Dña. Montserrat Josefina Girón Abumalham (Portavoz del grupo Unidas por Mérida).

### Secretaria

Dña. M.ª Mercedes Ayala Egea, Secretaria General del Pleno, que da fe del acto.

Seguidamente, por la Presidencia se comprobó que había quórum suficiente para celebrar la sesión, iniciándose de inmediato con objeto de tratar los siguientes asuntos:

### **PUNTO 1º.- ACTA ANTERIOR. -**

Previamente repartido el borrador del acta correspondiente a la sesión celebrada el día 24 de noviembre de 2025, los miembros de la Junta de Portavoces, por unanimidad de los presentes, dieron su aprobación a las mismas.

### **PUNTO 2º.- PRÓXIMO PLENO. -**

En primer lugar, el Sr. Alcalde informó a los presentes que, con carácter especial, iba a convocar el pleno ordinario el próximo miércoles día 21 ya que al día siguiente comenzaban los actos de FITUR en la que el Ayuntamiento participaba desde hace años. Asimismo, que



pronto se convocaría el Pleno del Presupuesto.

La Sra. Casado Vidal dijo que no se debería cambiar el jueves ya acordado porque todos los concejales, en este caso de su grupo, tenían acoplados sus horarios de trabajo para tener este día disponible.

El Alcalde contestó que se trataba de una circunstancia singular y justificada.

En cuanto a los asuntos del orden del día, anunció que iba la Cuenta General por haber culminado su tramitación previa al Pleno, así como el Proyecto Técnico y Ordenanza reguladora de las ZBE.

Sobre los puntos relativos a las Zonas de Bajas Emisiones sugirió que la discusión fuera conjunta por tratarse de dos asuntos muy parecidos y relacionados, aunque proceduralmente fueran diferentes.

En cuanto a las Mociones y Proposiciones, el Sr. Fuster Flores dijo que estaba en disposición de incluirse la Moción de VOX sobre la baliza 16.

La Sra. Garrido Moreno solicitó que se diera trámite a las proposiciones sobre el Albergue, otra de Vivienda y, un a tercera, instando la modificación del ROMP.

El Sr. Alcalde contestó diciendo que se incluirían en las Comisiones Informativas correspondientes.

La Sra. Girón Abumalham también insistió en que se tratara una proposición de su grupo sobre la creación de un albergue.

Tras lo cual, y habiendo deliberado previamente, se acordó el siguiente orden del día para el Pleno ordinario a celebrar el día 21 de enero de 2026, a las 9 horas y 30 minutos:

- 1.- Aprobación Actas sesiones anteriores.
- 2.- Decretos de la Alcaldía y Órdenes de los Concejales Delegados.
- 3º.- Aprobación definitiva, si procede, de la Cuenta General de 2024.
- 4º.- Aprobación, si procede, del Proyecto de Zona de Bajas Emisiones de Mérida.
- 5º.- Aprobación inicial, si procede, de la Ordenanza Municipal reguladora de la Zona de Bajas Emisiones de la ciudad de Mérida.
- 6º.- Moción suscrita por el grupo municipal Vox para instar al gobierno Nacional la suspensión de obligatoriedad de la baliza V16.
- 7º.- Ruegos y preguntas.

### **PUNTO 3º. RUEGOS Y PREGUNTAS. -**

En primer lugar, el Sr. Valdés Marín reiteró la solicitud para que Lola Dorado, que fue presidenta de la Plataforma del Voluntariado de Mérida y actualmente lo es de la Asociación ELA Extremadura sea declarada hija adoptiva de Mérida. Además, esta petición estaba respaldada por todas las asociaciones en las que participaba.



El mismo interviniente, propuso que el concurso de pasarelas que se celebraba durante Emérita Lúdica llevara el nombre de Eduardo Acedo "Dudú", Director artístico de Mérida y uno de los promotores de dicha pasarela.

El Sr. Alcalde dijo que le parecía bien la iniciativa y que se traería a esta Junta de Portavoces.

Y no suscitándose cuestión alguna más, el Sr. Presidente, D. Antonio Rodríguez Osuna, levantó la sesión, siendo las 12 horas y 30 minutos, redactándose la presente Acta que como Secretaria, CERTIFICO. -

Vº Bº EL ALCALDE